

Die Apfelernte der 2b



Die Wolfs-Klasse 2b war am Donnerstag, den 18. September 2014 Äpfelpflücken. Wir sind mit dem Linienbus nach Hemmerich gefahren. Die Wiese, zu der wir hingefahren sind, gehört Frau Koch. Herr Reinhardt hat uns dann gefragt, wer die Äpfel auf dem Boden sammeln will. Als er fertig war, durften wir mit der Leiter Äpfel pflücken. Wann wir wollten, durften wir was essen. Dann mussten wir leider zurück. Bevor wir zum Bus gegangen sind, sind wir noch zum Spielplatz gegangen. Die Äpfel wurden in Herrn Reinhardts Anhänger transportiert.

Am Samstag, den 20.9.2014 sind ein paar Kinder nach Brenig Äpfel pressen gefahren. Als erstes haben wir die Äpfel gewaschen und die faulen wurden aussortiert. Dann wurden die Äpfel in einen Mixer geschüttet. Der Apfelmatsch wurde dann gepresst. Danach wurde der Apfelsaft in einem Topf erhitzt. Dann hat eine Frau den Apfelsaft in eine Tüte abgefüllt. Der Abfall wurde in den Anhänger geworfen. Als letztes sind wir mit dem Traktor rundgefahren.

Melina, 2b